

FILM SEHEN & NOCH ETWAS BLEIBEN

Ein warmherziger, bewegender Film gegen Rassismus,

Vorurteile und Diskriminierung

USA 1990/ 99 Minuten

Dienstag: 13. Mai 25

19:00 Uhr

Gemeindehaus Inselstraße 19



Atlanta, 1948: Nachdem Miss Daisy mit ihrem Wagen einen Unfall gebaut hat, ist ihr Sohn der Meinung, dass seine Mutter sofort einen Chauffeur braucht. Die Wahl fällt auf den Schwarzen Hoke, den Miss Daisy zunächst vehement ablehnt.

Während der gemeinsamen Fahrten entwickelt sich zwischen den beiden langsam eine respektvolle Sympathie, nach und nach sogar eine tiefe Freundschaft.

Nach dem Film ist Gelegenheit, sich kulinarisch zu stärken, einander zu begegnen und über den Film auszutauschen.

Mit Anmeldung bei Katharina Arnoldi unter 0157-8221318 oder katharina.arnoldi@ekir.de

In Kooperation mit der katholischen Kirchengemeinde St. Raphael/ St. Paul und der katholischen Frauengemeinschaft (kfd)

(der Originaltitel darf im Rahmen der Filmlizenz nicht genannt werden)



Trio
St. Raphael, St. Paul, St. Elisabeth